

赤嶺
あかみね

奈津江
なつえ
議員



コロナ禍、教育現場での課題は

[答]
学級閉鎖等に伴う
学びの保障などへの
対応が課題

問 コロナ禍において、学校教育現場では学級閉鎖等が多く、教職員・教育部局においての業務量は増えたと思う。課題と対策を伺う。



教育長 学級閉鎖等に伴う保護者への連絡や学びの保障などへの対応が課題。急なPCR検査や学級閉鎖等にも対応できるよう、学校全体での体制整備や事前の課題用意、児童生徒用端末を持たせるなどの対策を行っている。教育委員会でも円滑に対応できるよう関係機関と連携を密にし分担して対応している。

問 制限が緩和され、対応も変わってくる。しかし、学級閉鎖はあると聞いている。今後の対応で、これまでと変わった点があるか。

統括指導主事 学習の保障という意味では、学習内容の重点化。オンラインを活用した授業等を実施し、実際に不安で登校できない子どもたち等の支援についても実施可能になっていくと考える。



タブレットを活用した授業の様子

問 コミュニティ・スクール、地域が関わって子どもたちの見守りができるような形にしてほしいがどうか。

教育部長 研究会や勉強会を進め、できることから実施したい。

こんな質問もしました

- ・学童期の生活習慣病予防の取り組みについて伺う
- ・自治会の監視カメラ導入への助成事業について

問 津嘉山中央線（2工区）の完了はいつか。

副町長 令和10年度を予定している。



津嘉山中央線の
整備を問う

[答]
令和10年度完了
を予定している

津嘉山土地区画整理事業を問う

問 旧津嘉山ハイツ区域の宅地造成完了はいつか。

副町長 令和4年度完了を予定している。

問 町道17号線とその沿線の宅地造成はいつ始める予定か、完了はいつ頃か。

副町長 令和4年度から一部造成工事を始め、令和6年度の完了を予定している。

問 本部公園線の整備はどこから始めるか。

副町長 県営第2団地近くの津嘉山中央線交差点の西側から始めていく。

問 町道72号線から津嘉山大橋までの区間の整備完了はいつ頃か。

副町長 事業計画変更認可が下り次第、擁壁の修正設計業務完了後に工事発注を行い、令和6年度完了を目指していく。

安心安全な歩道環境を

問 国道507号バイパスの歩道（津嘉山公園隣）の側溝の上に大きな植木鉢が10鉢近く放置され歩道が一年中ぬかるんだ状態である。改善できないか。

副町長 不法占用物である。設置者を確認し、雨水状況の改善に取り組む。



津嘉山公園隣の歩道に放置された植木鉢

QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。